

PRESSE-MITTEILUNG

Basel, Schweiz, 25 Mai 2004

Basilea erlangt globale Vermarktungsrechte für BAL5788, ein neuartiges Antibiotikum gegen resistente Bakterien

Basilea Pharmaceutica AG hat die weltweiten Marketing- und Produktionsrechte für BAL5788 erlangt, nachdem Roche entschieden hat, ihr Beteiligungsrecht nicht zu beanspruchen. Roche bleibt bedeutende Aktionärin von Basilea. Es ist geplant, in der zweiten Jahreshälfte 2004 mit der Phase III Entwicklung von BAL5788 zu beginnen.

„Unsere soliden Daten und ein für das beschleunigte US-Zulassungsverfahren geeignetes Entwicklungsprogramm ermöglichen uns nun ohne Verzögerung mit der Phase III zu beginnen.“ kommentierte Dr. Anthony Man, CEO von Basilea. „Die Rechte am weltweiten Marketing und der Produktion werden uns erlauben, den Produktwert allein oder zusammen mit einem Partner zu maximieren. Das ist eine grosse Chance unseren bisherigen Erfolg zu nutzen und unsere Pläne zu beschleunigen, ein voll integriertes Pharmaunternehmen zu werden, in dem wir unsere integrierte Forschung und Entwicklung um das Marketing erweitern. Basilea verfügt über eine gesunde finanzielle Basis ohne Lizenzgebühren oder anderen Zahlungsverpflichtungen aus BAL5788 gegenüber Roche. Wir werden BAL5788 als tragende Säule von Basilea's zukünftigem kommerziellen Erfolg aufbauen.“

Zu BAL5788

BAL5788 ist das erste einer neuen Generation von Breitspektrum-Cephalosporin-Antibiotika, welches auch gegen mehrfachresistente gram-positive Pathogene wie Methicillin-resistente *Staphylococcus aureus* (MRSA) wirksam ist. Im März 2003 wurde BAL5788 von der amerikanischen Arzneimittelbehörde (FDA) ein beschleunigtes Zulassungsverfahren (Fast Track review status) für die Behandlung von komplizierten, durch Methicillin-resistente *Staphylococcus* Arten verursachte Haut- und Weichteil-Infektionen zugestanden. BAL5788 hat die Phase II der klinischen Entwicklung abgeschlossen und soll in der zweiten Jahreshälfte 2004 die Phase III beginnen.

Die zunehmende Häufigkeit von Infektionen durch Antibiotika-resistente Bakterien erregt weltweit wachsende Besorgnis. BAL5788 vereinigt eine starke bakterizide Wirkung gegen MRSA, penicillin-resistente *Streptococcus pneumoniae* (PRSP) und andere wichtige gram-positive Erreger, sowie gegen Gram-negative Pathogene.

Über Basilea

Basilea Pharmaceutica AG (BSLN) ist ein unabhängiges biopharmazeutisches Unternehmen mit Sitz in Basel, Schweiz. Basilea erforscht und entwickelt innovative Medikamente für die Behandlung von Krankheiten, für die es bislang nur ungenügende oder keine Behandlungsmöglichkeiten gibt.

Die voll integrierte Forschungs- und Entwicklungstätigkeit der Firma konzentriert sich zur Zeit auf antibakterielle und antifungale, sowie dermatologische Arzneimittel.



Basilea wurde im Oktober 2000 gegründet und mit erheblichen Ressourcen versehen, um innovative Medikamente zu erforschen, zu entwickeln und auf den Markt zu bringen. Basilea ist an der Schweizer Börse (SWX) kotiert.

Ausschlussklausel

Diese Mitteilung enthält explizit oder impliziert gewisse zukunftsgerichtete Aussagen betreffend die Basilea Pharmaceutica AG und ihre Geschäftsaktivitäten. Solche Aussage beinhalten bekannte und unbekannte Risiken und Unsicherheitsfaktoren, die zur Folge haben können, dass die tatsächlichen Ergebnisse, die finanzielle Lage, die Leistungen oder Errungenschaften der Basilea Pharmaceutica AG wesentlich von denjenigen Angaben abweichen können, die aus den zukunftsgerichteten Aussagen hervorgehen. Diese Mitteilung erfolgt per heutigen Datums und die Basilea Pharmaceutica AG übernimmt keinerlei Verpflichtung, zukunftsgerichtete Aussagen im Falle von neuen Informationen, zukünftigen Geschehnissen oder aus sonstigen Gründen zu aktualisieren.

Kontakt

| | |
|----------------------------|--------------------------------------|
| Für weitere Informationen: | Kontakt für Investoren: |
| information@basilea.com | Sean Wells Sean.wells@basilea.com |

Basilea Pharmaceutica AG
Corporate Information
P.O. Box
CH-4005 Basel
Switzerland